



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

みんなでやろう ロータリー

ロータリーを
実践し



みんなに
豊かな人生を

2013-2014 R.I.会長メッセージ

第1081回例会 2013年7月31日 No.1051号

会長時間



会長 森川 和彦

本日は、中村君の入会歓迎会です。入会されて5回目の例会ですが、少しは馴染んでこられたでしょうか。中村君は、47人目の現会員です。50人までもう少しとなりましたので、会員の皆様の会員増強への一層のご協力を宜しくお願いいたします。

さて、小さなニュースですが、1週間位前にJRの駅で電車とホームの間にご婦人が落下するという事故がありました。駅員がすぐに助け出そうとしたのですが、車体とホームの間に強くはさまって引き出せません。すると、誰が声をかけたわけでもないのに、居合わせた乗客が次々と車両を押し始めたそうです。電車は約32トン位あって、人力で動くようなものではないのですが、車体の下に空気スプリングのようなものがついているため、40名余りが力を合わせて押すと車体が傾き、その隙に駅員が引き出すことができました。このご婦人は病院に運ばれましたが、大した怪我もなく無事だったそうです。電車も8分後には通常どおりの運行が再開されました。このニュースがインターネットで配信されると、世界中から、日本人でなければ自発的に助けようとする力を合わせることはないのではないかと報道されていました。

実は、私も似たような体験をしたことがあります。新幹線岡山駅の下りのエスカレーターが一番下のところで大柄な男性が尻もちをついてしまい、体重のせい起きあがれないようでした。後から次々と人が降りてくるのに、下がふさがっているわけですから、つまづいて将棋倒しになりそうでした。あわてて駆け寄ったのですが、同時に2人位男性が駆け寄ってこられたので、3人で助け起こして事なきをえました。声を掛け合うこともありませんでしたし、尻餅の男性が立ち去った後、何事もなかったように別れました。

日本人には、まだまだ、自然に助け合おうとする気持ちが出てくるようです。こういう気持ちは、ロータリーの精神にも通じるのではないかと思います。ちょっと日本人として誇らしいニュースでしたので、ご報告して会長時間とさせていただきます。

今回の例会(8月7日)

会員卓話

下田 敬三 会員、鈴木 大次郎 会員

次回の例会(8月21日)

来賓卓話

プロ野球解説者
山崎 隆造 様

出席報告

(小林例会運営委員長)

7月31日(水)出席者

会員総数	47名	ご来賓	0名
出席会員	41名	ご来客	0名
欠席会員	6名	ゲスト	0名

幹事報告(鈴木幹事)

■お知らせ

・第12回日韓親善会議が10月19日(土)～10月20日(日)に Grand Hyatt Seoul (グランド ハイアット ソウル)にて開催されます。参加を希望される方は事務局までお願い致します。

・先週の例会にてご案内を致しました「合同ゴルフコンペ」ですが、広島北・広島安佐・広島陵北RCの3RCでの開催になります。回覧を致しますので未回答の方はご回答ください。

■ロータリーレートの変更

・8月1日より、1ドル100円(現行99円)に変更になります。

【例会】毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】森川 和彦

【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F

【TEL】082-221-4894

【幹事】鈴木 大次郎

【ホームページ】<http://www.ryohoku-rc.jp/>

【FAX】082-221-4870

新会員歓迎夜間例会

中村政英会員の新人会員を迎えるの歓迎夜間例会を行いました。アトラクションでは日本酒の利き酒大会が行われ、見事正解されるチームもあり、和やかな雰囲気の中で会員相互の懇親を深めました。



武田親睦家族委員長



開会挨拶・乾杯 森川会長



新会員紹介



中村政英 新会員



閉会挨拶 古谷副会長